

つらさ 夢の広がりに

東京の大学での1年を終え、梨奈さんが会津若松の仮設住宅に帰省してきた。

「離れている時は電話で仲良く話せるのに、久しぶりに顔を合わせると、沙也加とはつまらないことでけんかになっちゃう」

そう話す梨奈さんの声は、それでも弾んでいます。

「やっぱり家族といふと安心」
東京生活は、新しい出会いや刺激に満ちていたが、家族と故郷を苦しめる震災への関心が少しずつ薄れていくのを実感してきた。
福島や東北の話をすると、場が暗くなってしまう。友人に「前を向いて行こうよ」と言われても、素直にうなづけない時もあった。
この1年、自身でいちばん変わったのは

原発1号から避難
いつの日か
-34-

は、目指す職業に選択肢が増えたことだ。

高校時代から、持前の運動神経を生かして体育教師を一筋に志望していたが、「被災をきっかけに、警察官になりたいとも思った」。

避難した先々や震災を伝える報道で、住民を誘導し、懸命に不明者を捜す姿に心を打たれたからだ。1年生ながら、大学の就職説明会に顔を出し、現職警察官の体験談を聞いたりもした。

「まだ19歳だし、焦って決めるつもりもないけど」。被災のつらさを、夢の広がりに変える力を、梨奈さんは持っている。

【福島(はなわ)さん一家】 原発事故で福島県大熊町から避難。光一さん(44)と妻幸さん(44)、次女沙也加さん(15)は愛知県豊田市で暮らした後、福島県会津若松市の仮設住宅に移った。長女梨奈さん(19)は東京で大学生活。